



2018年4月30日

チーム関係者並びに観客の皆様

関西学生バスケットボール連盟

理事長 北波 正衛

競技部長 井上 算

(公印省略)

試合会場における駐車トラブルの報告と注意喚起について

第45回関西学生バスケットボール選手権大会において、以下の事案が発生しましたので報告いたします。

2018年4月21日(土)ならびに22日(日)、奈良大学会場にて、駐車場を利用しないことを条件に体育館を借用させていただいたのですが、残念ながら理事、選手、保護者等が同会場に自動車で来場し、同大学よりご指摘・ご注意がありました。台数は、理事3台、選手4台、保護者16台、審判1台、チームのスタッフ1台の合計25台が来場しておりました。

会場である奈良大学様には、まずは同大学男子バスケットボール部の方へ当連盟より謝罪いたしましたが、今回の事態を鑑み、今後は同大学の体育館を利用できなくなる可能性があります。

昨年度にも1部リーグ戦会場で利用させていただいていた大阪体育大学会場の近隣住民の方に迷惑駐車についてクレームがあったように、近年、駐車トラブルが多く、当連盟においても大変問題となっております。

このようなトラブルが続きますと、会場へ大変ご迷惑をおかけしてしまうことはもちろんのこと、大会運営に大きく支障を来たします。

今後によりよい大会を続けていくためにも、各大学関係者の皆様ならびに観客の皆様には、会場への車での来場は控えていただくよう、改めてご協力のほどお願いいたします。

以上